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ß .... 68a3 der Beilagen Z1lI clcn Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Renoldner, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Universität für Bildungswissenschaften Klagenfurt 

An der Universität Klagenfurt mehren sich Gerüchte über bevorstehene Stillegungen 
einzelner Forschungsbereiche und ganzer Institute. Diese Gerüchte haben insbesondere neue 
Nahrung erhalten, als eine fragwürdige Evaluationsstudie vom Bundesministerium für 
Wissenschaft und Forschung in Auftrag gegeben wurde. Die unterfertigten Abgeordneten 
richten daher an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung folgende 

ANFRAGE: 

1. Welche Zukunftspläne verfolgt der Bundesminister für die Entwicklung der 
Universität für Bildungswissenschaften in Klagenfurt? 

2. Welche Maßnahmen werden dabei gegenüber dem pädagogischen Institut gesetzt? 

3. Welche Personalentwicklung wird an diesem Institut vom Bundesministerium 
angestrebt? 

4. Welchen Handlungsbedarf sehen Sie gegenüber den Studierenden des genannten 
Institutes? 

5. Sind noch andere Institute von teil weisen Stillegungsaktionen bedroht? 

6. Wenn ja, welche und mit welchen konkreten Maßnahmen? 
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